



NACIONAL

Grupo Salinas distribuyó 134 mdp de la transición

Intra mexicana dispersó pagos ordenados por el equipo de AMLO. **1B**



GOSSIP

CHEF ESDRAS CONQUISTARÁ PALADARES EN NETFLIX

La multipremiada presencia en la escena de la comida mexicana de Los Ángeles lo lleva a ser uno de los seleccionados a competir en el programa "The Final Table". **Pág 1E**

www.elsoldesanluis.com.mx



El Sol de San Luis

SAN LUIS POTOSÍ | VIERNES 8 DE FEBRERO DE 2019 | AÑO LXVIII | NO. 23,663 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

/CORTESÍA



¡CAMIONAZO! DEJA 2 MUERTOS

Hay además 12 lesionados; el chofer iba a exceso de velocidad por lo que el accidente se registró en la carretera Rioverde-Ciudad Valles, por Los Otates en la zona Huasteca de la entidad. **Pág 10B**

SEDESOL FRENA SUBSIDIO

Cierran estancias infantiles

MAYRA TRISTÁN

Dan de baja a los niños en las guarderías; los municipios se quedarán sin el servicio, el subsidio se entregará a los padres

estancias infantiles que participan en el programa de subsidio de la Secretaría de Desarrollo Social ahora Secretaría del Bienestar, han enfrentado un atraso en el pago del subsidio del gobierno federal, y ahora se anunció un recorte al presupuesto de este programa bajo el argumento de que había corrupción en el manejo del programa.

Ya comenzó a darse el cierre de estancias infantiles debido al recorte presupuestal para este programa federal y el atraso en el pago del subsidio gubernamental, indicó Silvia Leticia Juárez Leija, representante de guarderías adheridas a la Red de Estancias Infantiles de la Sedesol.

Al respecto, Leticia Juárez dijo tener conocimiento de que ya se ha comenzado a dar el cierre de algunas estancias infantiles en el estado, "a nivel estatal nos hemos estado informando, se han dado de baja niños, en otras estancias laboraron hasta el 1 de febrero, hay municipios que se van a quedar sin estancias"; esto debido a que no han recibido el subsidio y aunque algunas han querido elevar la cuota. **Pág 2**

Desde diciembre del año pasado las



ARANDANO POTOSINO A EU

El gobernador Juan Manuel Carreras dijo que la exportación es ejemplo de sinergia entre gobierno y productores que ha permitido que San Luis lleve sus frutos a los mercados internacionales. **Pág 2**

Culpa "El Mijis" del atentado a los taurinos de SLP

PATRICIA AZUARA



Pedro Carrizales aseguró que el atentado se debió a la propuesta de cancelar las corridas de toros en la entidad. / EL SOL DE SAN LUIS

El diputado local Pedro Carrizales, "El Mijis", sospecha que el atentado que sufrió en días pasados, es una represalia por impulsar la prohibición de las corridas de toros en la entidad; solicitó la intervención de la Fiscalía General de la República, pues en el Estado podrían "fabricarle una canallada", aseguró.

En entrevista telefónica para *El de San Luis*, lamentó que algunos de sus compañeros del Congreso Local, quieran "colgarse" de su tragedia y "politicien" el lamentable caso, en donde casi pierde la vida. **Pág. 2**



Adentro

DEPORTES

FERMÍN RIVERA Y JOSÉ MAURICIO EN MANO A MANO

Los matadores se presentarán el próximo 24 de febrero en la Feria Regional de Pinos, Zacatecas con cuatro toros de la ganadería de Santa Cruz de Xarama en el que mostrarán el arte del torero. **Pág 2D**



PRISMA

- Privadas siguen sin agua
- Falta mucha cultura vial

INEFICIENTE. La delegada del Intermunicipios en Soledad, Natalia Castillo Vera, está igual que su jefe, no resuelve los problemas de falta de agua que hay en ese municipio. Sin duda fue un error su nombramiento, lo que demuestra que se privilegia el amiguismo y el compadrazgo en los puestos públicos antes que la eficiencia en los servicios que requiere la población. **Pág. 4**

- Filiberto Juárez **Pág. 4**
- Isabel Arvide **Pág. 5**
- Mauricio Rubén Ramírez **Pág. 6**
- Agustín Corpus **Pág. 7**

SAN LUIS HABLA



Thalia Mercado



Jorge Ávalos



Elizabeth Ortega

Autos deben entrar al Parque Tangamanga

EMANUEL LANDEROS/ FOTOS: MARTÍN BÁEZ

En sondeo realizado por *El Sol de San Luis*, ciudadanas y ciudadanos manifestaron opiniones encontradas con respecto a la propuesta de construir un estacionamiento a las afueras del Parque Tangamanga, para evitar la entrada de vehículos automotor. **Pág 3**

Pesos antiguos, valor invaluable

DANIELA ARANDA

De las monedas antiguas, la de 20 pesos de "Belisario Domínguez" es la que se cotiza un poco más cara, pues actualmente tiene un valor que va desde los 150 a los 300 pesos, sin embargo hay otras que son más comunes como "La Toma de Zacatecas" que ha escaseado y que vale 40 pesos, o la de "Plan Dn3" que se vende en 35 pesos.

Casi todas las monedas modernas son de emisiones muy grandes y no valen tanto, aunado a ello hay algunas que vienen con errores desde Casa de Moneda; por ejemplo las de 10 pesos que traen el "Calendario Azteca" el error que muchas veces tienen es una que se llama "gráfica invertida", que es un adorno que traen en la orilla y está invertido, entonces eso le resta valor a la moneda, y éstas tienen un precio de 150 pesos en adelante. **Pág 5**



7 503006 1093388